

Subject: 回答

From: arakiryusho <f-lopas@hf.rim.or.jp>

Date: 2013/08/23 13:06

To: fukuoka.hoikuen@gmail.com

荒木です。

回答が遅れましたが届けさせていただきます。

公開質問内容

1 今回の移転予定地について 荒木先生は 周辺状況などを把握していたのですか？

(予定地については把握しています。)

2 市議会で議論を尽くして移転予定地に決定したとお考えですか？

(6月議会の市の答弁は全く話しにならないものでした。十分位議論が尽くされ得いとは考えていません。)

3 用地選定・取得などの手続きにも問題があるように考えているのですが、荒木先生はこうした一連

の流れについて問題があるとお考えですか？

(選定の経緯に関する市の説明、周辺の道路事情の説明、風営法に課する説明は話しにならなりません。、こども病院人工島移転と同じように、利権がらみの結論ありきで後づけ的に説明していると受け止めています。)

4 今回の保育園の建設予定地への移転計画に 荒木先生は賛成ですか？反対ですか？

(予定地周辺の道路の狭隘さや周辺環境の悪さに加え、市の保育需要論も根拠がなく、この移転計画には反対です。原則として利用者やそこで働く人などの当事者の声を聞いた上で計画を作るべきと考えています。)

5 中央児童会館の商業利用について 荒木先生は賛成ですか？反対ですか？

(市民の声を生かした施設づくりをすべきところを、行財政改革の名の下に利権をむさぼらせるような計画には反対です。)

6 その他、この移転問題について何かご意見等ございましたら教えていただけますか？

(こども病院人工島移転、少年科学文化センターの移転計画に見られるように、市民不在の市政が繰り返されていることに怒りを感じています。また、このような市の暴走を止められない議会の責任を感じています。)